

Le président Evo Morales, déclare que la Bolivie continuera de réclamer une issue souveraine à la mer



La Paz, 30 juin (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a déclaré que tant qu'une solution ne sera pas donnée au différend maritime entre les deux pays, La Paz continuera de demander au Chili, la restitution d'une issue souveraine dans le Pacifique, qu'elle n'a plus depuis 1879.

L'allocution du président bolivien a été prononcée après que le ministère chilien des Affaires étrangères ait appelé le consul général de la Bolivie à Santiago du Chili, Magdalena Cajías, pour lui remettre une note officielle de protestation.

La plainte chilienne a pour sujet l'inclusion d'une partie de son territoire dans le dessin d'une montre que le président Morales a offert aux représentants de 118 pays qui ont assisté au Sommet du Groupe des 77 plus la Chine, effectué à la mi-juin dans la ville bolivienne de Santa Cruz.

Le chef de l'État bolivien a considéré la réclamation chilienne comme une tentative d'ignorer l'histoire et il s'est dit convaincu du fait que les organismes internationaux savent que les conflits sur les droits se résolvent en respectant les tribunaux, mais

surtout, en révisant l'histoire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27233-le-president-evo-morales-declare-que-la-bolivie-continuera-de-reclamer-une-issue-souveraine-a-la-mer>



Radio Habana Cuba